

Tournoi du téléthon de SAINT-LOUIS



Le judo-club de SAINT-LOUIS organisait la 20^{ème} édition de son tournoi du téléthon au Sportenum le 12 décembre 2015. L'équipe d'organisation du président DISDIER avait pour objectif de faire rimer sport et solidarité. Cinq euros était versés par chaque judoka au profit du téléthon auxquels l'intégralité des recettes du bar (boissons et gâteaux) a été ajoutée par le club organisateur ! L'objectif de franchir la barre des 1000€ de dons (pour mémoire 800 € en 2014) a été ... largement atteint avec 1123 € collectés ! Un grand bravo pour cette belle initiative et cet élan de solidarité !

Le côté sportif n'a pas été en reste avec 137 participants qui en ont décousu tout l'après-midi sur les tatamis du Sportenum.

L'Espérance 1893 a fait le déplacement avec 19 judokas : 11 poussins/poussines et 8 benjamins/benjamines qui se sont tous bien comportés sur les tapis ludoviciens. Ils ont récolté dix 1^{ères} places, trois 2^{èmes} places et six 3^{èmes} places.